

Aus der Schulbehörde

Ausgeschriebene Schulleitungsstelle Primar besetzt

Céline Strebel heisst ab Februar 2020 unsere neue Schulleiterin Primar für die Schulanlagen Neukirch und Steinebrunn. Sie wird die Stelle von Urs Oberholzer übernehmen, der anfangs August 2019 eine neue Herausforderung annimmt. Bis zu ihrem Stellenantritt konnten wir Hans-Jörg Besimo als erfahrenen Interimsschulleiter verpflichten.



*Hans-Jörg Besimo
Interimsschulleiter Primar ab August 19*

Hans-Jörg Besimo, geboren 1951, wohnt in Amlikon-Bissegg, ist verheiratet und Vater von drei erwachsenen Kindern.

Er ist bereits im Pensionsalter und wird seine aktuellen Anstellungen als Schulleiter an der Primarschule Götighofen (Volksschulgemeinde Sulgen) und an der Primarschule Amlikon Ende dieses Schuljahres beenden. An unserer Schule wird Herr Besimo interimswise die Schulleitung Primar für die Schulanlagen Neukirch und Steinebrunn während eines Semesters übernehmen.



*Céline Strebel
Schulleiterin Primar ab Februar 20*

Céline Strebel, geboren 1983, wohnt in Goldach, ist verheiratet und Mutter von zwei schulpflichtigen Kindern.

Sie unterrichtete mehrere Jahre als Kindergärtnerin und Primarlehrerin, dies als Klassen- und Fachlehrerin. Bis zum Stellenantritt im Februar 2020 bringt sie 2 ½ Jahre Erfahrung als Schulhausleiterin in St. Gallen mit. Frau Strebel wird im Sommer 2020 die Schulleiterausbildung abschliessen.

An unserer Schule wird sie sich auf die Schulleitungstätigkeit konzentrieren und nicht unterrichten.

Die Schulbehörde ist überzeugt, mit diesen beiden Persönlichkeiten eine gute Wahl für die verantwortungsvolle Aufgabe als Schulleitung Primar getroffen zu haben.

Die Schulleitung Primar inkl. Kindergarten bleibt wie bisher auf zwei Personen aufgeteilt.

Konrad Bühler (bisher):	Egnach, Hegi-Winden
Hans-Jörg Besimo / Céline Strebel:	Neukirch, Steinebrunn

Schulbehörde